
Les membres du club Annecy-Lac sont rentrés en force dans le prochain cabinet du notre futur 

Gouverneur, Louis Dumas. 

 Gérard Jacquet, Immédiat Past-Gouverneur 

 Émile Alles, Responsable Humanisme et Gestion des Concours 

 Jean-Pierre Grillère, Président de zone 32 

 Frédéric della Faille, Président de région 3 et Développement 
Durable. 

Bravo à tous les quatre pour leur engagement. 

Comme Renaud me l'avait dit 
l'année dernière "le temps 

d'un mandat' est trom-
peur". Nous avons en effet 
déjà largement dépassé les deux 
tiers de mon année de présiden-
ce, il est donc possible de faire 
un petit bilan de ce qui s'est 

passé depuis ce premier juillet 2007. 

Un très bref rappel de nos manifestations qui, du 
salon des vins à notre loto en passant par l'exposi-
tion "Le maître et l'élève" et "La messe en Si", se 

sont admirablement déroulées. Je tiens encore une 
fois à remercier tous ceux qui, par leur active parti-
cipation dans leurs préparations et dans leurs réali-
sations, ont permis ces succès. 

A ce propos, je me permets de redire que nous 
devons tous essayer de participer, nous nous som-
mes engagés, il est anormal que seule une partie 
de notre club soit toujours mise à contribution. 
C'est une petite ombre au tableau, qui n'est pas 

faite pour maintenir ou raviver la motivation de ces 
membres de bonne volonté. 

Le mois de novembre qui aurait pu être fait de 
joies consécutives à nos manifestations réussies se 
trouva bien assombri par la brutale disparition de 
notre ami Pierre Grillon.  

L'assemblée générale ordinaire dite "de printemps" 

qui s'est déroulée le jeudi 28 février dernier a enté-
riné la composition de votre futur conseil d'adminis-
tration présentée par Michel Tricaud pour l'année 

2008/2009, vous en trouverez le compte rendu 

dans ce numéro de notre gazette. 

La totalité des membres de ce futur conseil a suivi, 
à Chambéry ou à Valence, les formations spécifi-
ques relatives à leur fonction dans celui-ci, c'est 
remarquable. Je ne doute pas que ce soit très profi-
table, leur mise en œuvre ne pouvant qu'améliorer 

l'efficacité de votre conseil d'administration. 

 Jacques Guillemot notre spécialiste voyages a orga-
nisé un voyage "d'études", qui s'est fort bien dérou-
lé si j'en crois les divers échos parvenus jusqu'à 
moi, vers notre capitale et notre représentation 
nationale. Personne ne doute que la prochaine 
escapade qu'il a préparée pour nous, au mois de 
mai vers la Bourgogne, ne soit aussi une belle réus-
site, le but des "études" étant toutefois fort diffé-

rentes. 

Au moment où vous lirez ces lignes le congrès du 
district Centre-Sud aura eu lieu à Annecy-le-vieux le 
13 avril 2008. Le  groupe de travail inter clubs a 
maintenant attribué les diverses tâches et notre 
club participera à son organisation en essayant de 
remplir au mieux celles qui nous ont été dévolues 
de façon à ce que ce congrès soit une réussite afin 
de nous permette d'accueillir dignement les 500 
participants attendus. 

A tous merci pour votre engagement au sein du 
mouvement Lions, ne perdons jamais de vue la 
devise souvent répétée "Rien n'oblige à être 
Lions mais être Lions oblige". 

Jean-Pierre Grillère 
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Par Mr. ALLIGIER Bernard, directeur général 

L’AAPEI d’Annecy et de ses environs est une 

association de parents et d’amis de personnes 

handicapées mentales, qui s’est doté de statuts 

(JO du10 Août 1994) et qui gère 14 établisse-

ments et services répartis en 4 complexes : 

-un secteur enfant (IMP, internat de semaine, 

structure accueil petite enfance, SESSAD) 

-deux ensembles CAT et hébergements à 

Seynod, Rumilly et Chosal 

-un foyer de vie pour personnes ne travaillant 

pas à La Balme de Sillingy 

L’AAPEI accompagne 450 personnes handica-

pées et leurs familles et emploie 260 profession-

nels. Son chiffre d’affaires est de 18 millions 

d’euros environ. Ses recettes sont assurées par 

l’assurance maladie, l’aide sociale de l’Etat, la 

CAF, les usagers, les mutuelles, etc… 

Actuellement l’AAPEI développe deux projets 

importants : 

 la construction d’un foyer d’accueil  médicali-

sé de 40 places à la Balme de Sillingy 

 la rénovation et l’agrandissement du foyer de 

vie de la Balme 

Qu’est ce que le handicap mental ? Et d’abord 

qu’est l’intelligence ? 

Cette question est en effet le seul moyen de 

percevoir la situation de celui pour qui l’intelli-

gence est altérée, ce qui ne signifie pas qu’il en 

est dépourvu. 

De manière plus concrète, l’intelligence est la 

capacité à saisir le réel et à s’y adapter 

D’après l’OMS le retard mental est un arrêt du 

développement mental qui se caractérise par 

une insuffisance des facultés au niveau global 

d’intelligence, notamment au niveau des fonc-

tions cognitives du langage de la motricité et 

des performances sociales. 

C’est un ensemble d’insuffisances qui caractéri-

se ensuite la situation de handicap. 

Les causes du retard mental sont souvent mal 

connues. Une étude de 1995 indique : 

 30% des cas sont attribuables à des facteurs 

prénataux 

 20% à des facteurs environnementaux 

(manque de stimulation) 

 15% à des facteurs périnataux (annoxie) ou 

postnataux (maladie) 

 5% à des facteurs héréditaires 

 30% des cas provenant de causes inconnues 

Un exemple de réponse à la déficience intellec-

tuelle : le foyer d’accueil médicalisé 

Le F.A.M. sera un lieu de vie dans lequel chaque 

résident devra pouvoir trouver les moyens de 

réaliser son « projet de vie personnalisé  

Pour cela l’action des professionnels doit repo-

ser sur des valeurs comme : 

 respect de l’individu 

 citoyenneté et responsabilité 

 tolérance et primauté de l’individu sur l’insti-

tution 

 convivialité 

Parmi les activités proposées qui visent à soute-

nir le travail thérapeutique et l’accompagnement 

social des personnes il y a notamment la musi-

que pour laquelle il nous a été fait don d’un 

piano à queue de la fin XIXè, qui nécessite une 

rénovation complète. 

C’est à cette action que le LIONS CLUB AN-

NECY LAC est invité à participer avec le béné-

fice du Loto 2008 

C. Basset 

Passation de pouvoir 

 

Conférence AAPEI l’Epanou du 14/02 



21ème édition du Téléthon les 7 et 8 décembre 

derniers. Les Lions se mobilisent pour obtenir un 

grand chèque remis à une heure de grande écou-

te sur Antenne 2, sur la force T organisant les 

manifestations locales et dans les centres de 

promesses gérant les appels 36.37. 

Pour la première fois, les records précédents ne 

sont pas battus. Déception dans les medias ? 

Pensons plutôt que le Téléthon rentre dans une 

phase de maturité. Après une période de recher-

che longue et coûteuse, les premières applica-

tions thérapeutiques créent des espoirs formida-

bles, et les besoins sont tellement impor-

tants…….. 

Lever 96M€ en un week end, est une performan-

ce remarquable, significative de l’intérêt porté 

par tous à cette manifestation. 

Sur les 2 Savoie, le centre d’Annecy a mobilisé 

les clubs des 2 départements et d’une partie de 

l’Ain. 400 personnes se sont relayées à Sevrier 

sur les 2 jours. Toujours autant de convivialité et 

de sympathie dans les entretiens téléphoniques 

avec les donateurs savoyards qui se sont engagés 

pour près de 800.000€ sur 16.000 appels. 

Cette année, TV8 Mont Blanc a fait un reportage 

sur le fonctionnement du centre de promesses, 

qui fut diffusé courant décembre. 

Des félicitations ont été décernées par les télé-

phonistes pour la qualité de l’accueil et de l’orga-

nisation. Bravo aux trois clubs annéciens qui 

gèrent ce centre avec l’aide de France Tele-

com et de la Poste dont la présence bénévole 

est à souligner. 

Emile ALLES 
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Une année Lions s’achève bientôt,  

Une autre va prendre la relève aussitôt.  

Tiens donc, voilà le nouveau Bureau, 

Qui sera mené par Michel Tricaud. 

Notre Past-Président, Jean-Pierre Grillère, 

Continuera allègrement sur son erre.  

Elu seynodien, Christian Basset, Vice-Président, 

En attendant de se surpasser, prendra son élan.  

Le Secrétaire, pour moi quelle belle revanche, 

Sera l’avocat Renaud Giuly, avec ses effets de 

manche. 

Ian Williams, qui sait très bien compter, 

Sera notre premier anglais Trésorier. 

Quant au jeune retraité Jean-Pierre Fantin,  

Pour lui, le protocole ne sera pas un strapontin.  

Les arbres ne montent pas jusqu’au ciel 

Composition du futur bureau 
Enfin, aux effectifs et ce n’est pas la moindre 

tâche, 

Avec dextérité, Jacques Herrgott maniera la 

cravache. 

Municipales, cantonales ou … amicales,  

Des élections, voici le résultat final ! 

 

Michel Tricaud 
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Encore un sans faute, pour ce 15e Tremplin 

pour Jeunes Talents. 

Très agréable soirée.  

En première partie, Laurent Wagschal, au 

piano, interpréta : 

Prélude et fugue de Mendelssohn 

Nocturnes de Gabriel Fauré 

Deux Préludes de Serge Rachmaninov 

En deuxième partie - Le Quintette à vent. 

Anaïs Benoît, flûte 

Nora Cismondi, hautbois 

Philippe Berrod, clarinette 

Marc Trenel, basson 

Antoine Dreyfus, cor 

Interprétèrent : 

 Trois pièces brèves pour quintette à vent, 

de Jacques Ibert 

 Cassazione en quatuor, de Mozart 

Tremplin pour jeunes Talents 

Les Lions ont du talent ! 
Oui, notre Ami Jean-Louis 

Chamosset est talentueux.  

Au théâtre de Chilly, (hé oui, à 

Chilly il y a un théâtre). La 

compagnie " La Pierre aux fées 

" a présenté une comédie en 4 

actes de Louis Velle: A la 

Monnaie du Pape. 1 h 30 de 

fou rire, jouée par huit acteurs 

amateurs particulièrement bril-

lants. La preuve, huit présenta-

tions avec salle pleine. 

L'action de cette pièce gaie, humoristique, 

surprenante, se passe chez les Lemerlet, 

marchands d'objets de piété, place Saint Sul-

 Scherzo pour quintette à vent, de 

Mendelssohn 

Pour le final, Laurent Wagschal se joignit 

aux cinq musiciens, pour interpréter un 

Allegro Vivace de Francis Poulenc. 

C'est un chèque de 12 000.00 € qui a été 

remis par Albert Scalabrini, président du 

club Annecy-Doyen, aux deux représen-
tantes de l'association " La Fraternité du 

Temps des Cerises " pour financer 

l'achat de dix nouveaux lits médicalisés 

Alzheimer. 

Bravo à tous les membres d'Annecy-

Doyen et une mention spéciale à 

Raymond Gaillard, le grand artisan de 

ces Tremplins. 

JMC 

pice à Paris, à l'enseigne " A la monnaie 

du Pape ". Dans cette famille tranquille, 

débarque un jeune homme conduit par 

son oncle pour louer la chambre que la 

famille met à la disposition d'un étudiant. 

Le candidat est accepté, mais nous ap-

prenons bientôt que... 

Cette pièce fut un succès du boulevard. 

Prix Tristan Bernard et oscar du théâtre 

1956. 

Pour la circonstance, notre Ami Jean-

Louis avait revêti l'habit d'un vicaire. 

JMC 

Nos joies 
Naissance de Pearl, première petite fille de la famille Moëne. 

Nous lui souhaitons la bienvenue 

Nos peines 
Nous apprenons le décès de la mère de Martine Bornens, 

Nous nous associons à sa peine. 
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Lionel Tardy un inconnu ? Pas pour 

longtemps 
 - L’autre au milieu, comme on dit, des ors de 

la République, sur le tapis rouge de ceux 

qu’on voit à la télé. C’est bien le même, sou-

riant, attentif, déterminé, cherchant à tout 

connaître, et à être connu, très vite, pour 

faire avancer ses idées et les démarches qu’il 

veut faire aboutir. 

Ce sont les deux visages du député. Beaucoup 

parmi les élus se contentent d’assurer l’un des 

volets de la fonction : pour les uns la circons-

cription (et les électeurs) pour d’autres le 

volet législatif (plus proche du pouvoir) Ce ne 

sera pas, semble-t-il, le cas de Lionel Tardy.  

Nicole Guillemot 

C’est lui ? Oui, c’est lui  - C’est vrai 

qu’il est grand ! – Et.., non.., ce n’est 

pas sa femme ?   

- Si, si.  - Avec le bébé ?  - Oui, ils ont 

6 enfants - Mais quel âge a-t-

elle donc, elle a l’air si jeune? Et lui 

d’où sort-il ? On dirait qu’il a un ac-

cent ? - Mais non il est du Grand-

Bornand ! Etc. etc. 

Curiosité, bien sûr ! Intérêt, certaine-

ment ! Car, rassurons-nous, nous avons surtout 

été attentifs, et même plus si l’on se fie au silen-

ce qui les accompagna, aux propos du nouvel élu 

de notre département.  

Lionel TARDY eut en effet l’idée fort sympathi-

que de nous raconter ses premiers jours d’élu. 

Pas question de résumer ses propos en quelques 

lignes, mais pourquoi pas en deux images : 

 - L’une dans la verdure du plateau des Glières : 

à peine élu, entouré de porte drapeaux, il inau-

gure sa fonction et s’engage à concentrer cha-

que année en ce lieu émouvant les cérémonies 

du souvenir. 

Si tout le monde comprend que le Conseil Régional a pour mission d'administrer la Région, c'est 

beaucoup moins évident pour le Conseil Général. 

Pourquoi Conseil Général, alors que Conseil Départemental serait plus approprié ?  

Sous l'Ancien Régime, la généralité correspondait à une circonscription financière, dirigée par un 

général des finances. Ce terme de général qui prête à confusion, est donc bien une référence ad-

ministrative, et non un qualificatif signifiant le contraire de spécialité. 

Le saviez-vous ? 

Humour 
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Jean-Bernard et Alain nous avez organisé, com-

me depuis de longues années notre soirée des 

rois. Pour l’occasion La Clusaz avait revêtu ses 

habits de fête, un beau manteau blanc, et quel-

ques bijoux qui brillaient dans la nuit. 

La soirée fut très réussie, un cadre montagnard 

agréable, de la bonne humeur (et souvent plus) 

Un bon repas. 

Sans oublier la visite d’un de nos anciens Nico-

las GAY qui à défaut de madeleine à du se 

contenter du foie gras. 

Une fois de plus l’adage, les absents ont tou-

jours tort était démontré. 

Didier nous te souhaitons un bon règne, jusqu’à 

la future soirée des rois. 

Un Roi à la neige 

Le Loto 
Le  1 e r  mar s  s ' e s t  t e n u  n o -

tre ..20ème....???? ...Loto. Quel âge a-t-il main-

tenant ? Personne ne s'en souvient exacte-

ment. En recherchant dans les anciennes ga-

zettes, Jean-Marcel a trouvé un article dans le 

n° 2 de novembre 1992, écrit par Jean-Pierre 

Martin.  1992-2008, déjà au moins 16 ans. 

D'après mes informations récoltées auprès 

des anciens, le loto a succédé à la brocante 

( initiateur Pierre Grillon ), et  c'est Michel 

Claudé et Gérard Dépollier, ( deux personnes 

que je n'ai pas connues ), qui ont lancé le loto. 

Plusieurs fois déclaré mort par certains, il a 

tenu bon et une fois de plus, les résultats sont 

là pour prouver qu'il est bien vivant et qu'il 

entend le rester. 

Le choix de l'association " l' Epanou " par la 

commission sociale, comme partenaire a été 

judicieux. Nous avons enregistré au moins 

350 entrées. Heureusement que les membres 

du club ne se sont pas mobilisés pour vendre 

des cartons, nous aurions été obligés de refu-

ser des entrées.... Les dons, de qualité et 

nombreux, ont été récoltés par seulement 

quelques uns que l'on pourrait compter sur 

les doigts d'une seule mains. L'année prochaine, la 

commission Loto, que j'ai le plaisir de présider, 

devra faire un effort de communication envers les 

membres du club pour ramener plus de lots ( res-

taurant, par exemple ). Notre président pourra 

remettre à l'association " Epanou " un chèque de : 

4 500.00 € environ. 

J'ai le plaisir de vous informer, que le gros lot (un 

voyage de 8 jours pour 2 personnes au Canada) a 

été gagné par Florence Le Saux. Nous en sommes 

ravis, car la réalisation graphique et le tirage de 

notre gazette sont réalisés par Florence. Juste 

récompense. 

Je remercie tous ceux qui se sont mobilisés. Ils ont 

tous une part de la réussite du Loto 2008. 

Thierry d'Andon 

Question : qui connaît la date du premier Loto ? 
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Lions Club Annecy-Lac: succès sans pré-

cédent du loto des Epanou. 

La 22e édition du loto organisée par le Lions 

Club Annecy-Lac au profit de l'association 

« Epanou » a remporté un succès sans précé-

dent. Plus de 300 personnes sont venues ten-

ter leur chance à 20 € les 3 cartons au profit 

de l'Epanou, association crée il y a plus de 50 

ans par une poignée de parents d'enfants handi-

capés soucieux de l'éducation et de l'avenir de 

leurs enfants, qui compte aujourd'hui 13 éta-

blissements et services, intervenant dès la peti-

te enfance : le SESSAD, service de soin et 

d'éducation spécialisée à domicile, l'institut 

médico-éducatif, les internats, une classe pour 

jeunes autistes, une halte-garderie spécialisée 

et deux E.S.A.T. où travaillent des adultes. Le 

Foyer de vie " Les Roseaux " de la Balme -de-

Sillingy accueille à la journée et en héberge-

ment des adultes handicapés inaptes au travail. 

Quant aux adultes handicapés retraités ou 

devenus inaptes au travail, ils trouveront dès 

septembre au Foyer d'accueil médicalisé « Les 

Iris » des locaux flambant neufs, adaptés à leurs 

handicaps et à leur dépendance. Grâce à la 

générosité des sponsors qui ont richement 

doté ce loto (repas offerts par le Clos des 

Sens, l'Impérial Palace, l'Auberge de Le-

traz...forfait ski et séjours en stations, voyages 

négociés par le Club auprès d'un voyagiste et 

de nombreux autres lots dus à la générosité 

des artisans et commerçants partenaires), les 

bénéfices (estimés à 4 000.00 €) permettront 

de restaurer un piano à queue pour organiser 

des soirées musicales aux « Iris » 

L'Essor Savoyard du 13/03/08  

Bach à Sainte-Bernadette 

Le Lions Club Annecy-Lac a donné vendredi 

une soirée musicale exceptionnelle au public 

annecien : la Messe en Si de Jean-Sébastien 

Bach, interprété dans sa configuration originale 

avec un chœur de jeunes garçons. La Maîtrise 

de la Primatiale Saint-Jean de Lyon, dirigé par 

Jean-François Duchamp, accompagnée d'un 

excellent orchestre et de solistes brillants, a 

offert au public une soirée remarquable, au 

profit de la lutte contre la cécité. 

DL 2/12/07 

Publicité passée à 2 reprises dans le 

Dauphiné Libéré 

Le Rotary fait don de 4 000 € à l'ADIMC 74 

Lundi soir, les représentants des Rotary Clubs 

siégeant à Cran-Gevrier ont remis un chèque de 

4 000.00 €, au président de l'ADIMC 74, M. Va-

gnoni. 

L'ADIMC 74 ou Association Départementale des 

Infirmes Moteurs Cérébraux de la Haute-Savoie, 

dispose de plusieurs établissements qui accueil-

lent des jeunes et des adultes. C'est au foyer de 

vie " Le Goéland " à Meythet qui accueille des 

adultes, que les représentants des  clubs Rotary, 

(Rive Gauche, Annecy, Tournette, et Val de Fier 

et Inner Wheel), ont remis cette aide pour la 

participation à l'amélioration d'une salle de pro-

jection. A Annecy, il y a quatre Rota-

ry clubs et une association de femmes 

de rotariens : Inner Wheel. « Nous 

nous sommes tous associés pour organi-

ser un dîner dansant, l'année passée, en 

vue de récolter des fonds pour l'ADIMC 

74. Chaque manifestation organisée par 

le club a un objectif. Nous orientons nos 

actions pour aboutir au but que nous 

nous sommes fixé. Cela fait quatre ans,  

par exemple, que l'on met de l'argent de 

côté pour financer un chien d'aveugle. Le 

District peut, selon les actions, apporter un complé-

ment financier. Notre association est une passerelle 

concrète entre les gens qui souhaitent oeuvrer pour 

des causes et l'application concrète sur le terrain » 

Extraits du DL du 19/03/08. 

Revue de Presse  



La longueur de cet article est comprise entre 175 et 225 

mots. 

Si votre bulletin est plié pour être envoyé par courrier, 

cet article apparaîtra au dos de la feuille. Il doit donc 

être lisible en seul coup d'oeil. 

Une série de questions et réponses est un bon moyen 

d'attirer rapidement l'attention du lecteur. Vous pouvez 

reprendre toutes les questions que vous avez reçues 

depuis le dernier numéro ou résumer des questions 

d'ordre général qui vous sont fréquemment posées. 

Une liste des noms et fonctions des dirigeants de votre 

organisation est un bon moyen de personnaliser votre 

bulletin. Si votre organisation est de petite taille, vous 

pouvez donner la liste de tous les employés. 

Vous pouvez également donner les prix des produits et 

services standard. Vous pouvez aussi mentionner les 

autres moyens de communication de votre organisation. 

Vous pouvez utiliser cet espace pour rappeler à vos 

lecteurs d'inclure dans leur emploi du temps un événe-

ment récurrent, tel qu'un déjeuner avec les fournisseurs 

et sous-traitants tous les troisièmes mardis du mois, ou 

une vente de charité semestrielle. 

S'il reste de la place, vous pouvez insérer une image 

ne année, mais au-delà, pour communiquer sur 
leurs actions et se faire connaître auprès des 

non-Lions invités. 

Extraits du DL du 22/01/08  
transmis par Michel Claudé 

Les architectes s'exposent 

Quinze architectes rhonalpins ont accepté 
d'exposer leurs oeuvres dans l'ancien Musée 

de peinture de Grenoble. Inédite, originale, 
cette initiative est aussi louable : portée par les 

membres du Lions Club Grenoble Olympique, 
son président Alain Etievent, et le président de 

sa commission Exposition, Jean-François Ber-
trand, lui-même architecte, elle a en effet pour 

objectif de récolter des fonds destinés à soute-
nir deux projets locaux, sociaux et médicaux : 

le financementd'un tomographe optique et 

l'association grenobloise " Les enfants du Tamil 

Nadu " qui a créé, après le tsunami de décem-
bre 2004 en Inde, un orphelinat dans un village 

prenant en charge, en intendance et en éduca-
tion, une trentaine d'enfants orphelins. Ces 

architectes sont passés par les beaux-arts et 
pratiquent volontiers la peinture, la sculpture, 

la photographie et le collage, autant d'arts qui 
seront présentés au public sous la forme de de 

plus de deux cents oeuvres. 

Extrait du DL du 1.2.08. 
transmis par Michel Claudé 

La magie des instruments à vent 

Vendredi soir, le théâtre d'Annecy-Bonlieu 
avait fait le plein pour le 15e Tremplin Jeunes 

Talents organisé par le Lions Club Annecy-
Doyen au profit de ses oeuvres sociales et, en 

l'occurrence, de la lutte contre la maladie 
d'Alzheimer par la création de dix nouveaux 

lits à la résidence saint-François. Autour de 
deux musiciens d'origine annecienne, Laurent 

Wagshal, pianiste et Philippe Berrod, clarinet-
tiste, une soirée musicale peu conventionnelle 

avait été organisée. Un récital de piano où, à 
travers Mendelssohn, Fauré et Rachmaninov, 

Laurent Wagshal a déployé son art avec la 
sensibilité et le talent qu'on lui connaît. En se-

conde partie, mise en évidence de ces instru-
ments à vent, peu visibles au sein de l'orches-

tre, mais dont les riches couleurs apportent à 
l'ensemble une note indispensable. Philippe 

Berrod avait réuni un quintette formé avec de 
jeunes et talentueux musiciens: Anaïs Benoît, 

flûte, Nora Cismondi, hautbois, Marc Trenel, 
basson et Antoine Dreyfuss, cor, dans des 

oeuvres de Jacques Ibert, Debussy, Mozart et 

Mendelssohn qui firent ressortir avec brio la 

magie des instruments à vent. Pour un final 
plein de verve, les cinq musiciens et Laurent 

Wagshal interprétèrent le somptueux Sextuor 
avec piano de Francis Poulenc. 
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Le souffle inspiré du quintette à vent 

Pour célébrer dignement le 15° anniversaire 

des " Tremplins pour jeunes talents , le Lions 
Club Annecy-Doyen a mis les petits plats dans 

les grands. Cette belle et originale soirée musi-
cale, sur toile de fond d'action de solidarité, se 

déroulera le vendredi 15 février à Bonlieu. 
Dans une tradition alliant qualité artistique et 

démarche sociale, ce concert accueillera un 

aréopage exceptionnel d'instrumentistes com-
posant le quintette à vent, (flûte, hautbois, 

clarinette, basson et cor), auquel se joindra le 
piano pour deux parties différentes. Prix du 

Conservatoire de Paris, Grand prix du 
concours international de Florence, invité par 

les orchestres de réputation mondiale, Laurent 
Wagschal interprétera, en première partie, des 

oeuvres de Mendelssohn, de Gabriel Fauré et 
de Rachmaninov. La deuxième partie réunira, 

avec le pianiste Laurent Wagschal, cinq instru-
mentistes à vent, cinq jeunes virtuoses, tous " 

Prix du conservatoire de Paris " et tous pre-
miers solistes de trois orchestres français: 

Anaïs Benoît (petite flûte solo de l'orchestre 
de Paris), Nora Cismondi (hautbois solo de 

l'orchestre national de France), Philippe Ber-
rod, (première clarinette solo de l'orchestre 

de Paris), Marc Trenel, (basson solo de l'or-
chestre de Paris) et Antoine Dreyfus, (premier 

cor solo de l'orchestre philharmonique de 
Radio-France). 

Le Lions club de Voiron s'étoffe 

A l'occasion de sa soirée mixte vendredi, une 
cérémonie particulièrement sympathique a 

permis d'accueillir dans le Lions club de Voiron 
un nouveau membre en la personne de Fabien 

Torinési, fils d'Albert et Simone Torinési, diri-
geants de la biscuiterie " La Vouisienne ". En 

l'absence du parrain, Michel Claudé, Bernard 
Gautheron a présenté le nouveau membre au 

club réuni en assemblée, au restaurant de 
Beauséjour pour le tirage traditionnel des Rois. 

Le nouvel intronisé exerce la profession de 
kinésithérapeute. Au nom du Lions Internatio-

nal, André Vassort, le doyen du club, a remis 
au nouveau benjamin les insignes du Lions. 
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 transmis par Michel Claudé 

Vœux en commun pour les Lions 

Pour la première soirée des vœux en commun 
aux Lions Club de Grenoble et Voiron, Gérard 

Jacquet gouverneur du District, Jean-Pierre 
Grasset, président de région, Maxime Cassis et 

Philippe Sarlin, présidents de zone Grenoble, 
ont conviés les Lions et d'autres invités à un 

dîner dansant et une loterie au Domaine des 
Fontaines à Bernin. M. Grasset a expliqué le 

but de cette cérémonie de vœux : Les Lions se 
rencontrent pour l'échange des vœux de bon-
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